



7 Pièces

500 m²

Réf. 8102828

10 250 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine fermé et sécurisé de la Californie, superbe villa d'architecte d'une surface d'environ 500m² environ sur un terrain d'environ 2245 m². Edifiée sur 3 niveaux, elle se compose au rez-de-chaussée d'une vaste et lumineuse pièce de vie, d'une cuisine américaine, d'une arrière cuisine ainsi que 2 chambres en-suite bénéficiant de salles de douches privatives. A l'étage une chambre de maître avec salle de bains et douche. 2 autres chambres en-suite disposant de salles de douche complètent ce niveau. Au sous-sol une seconde pièce à vivre, un espace cinéma, un hammam, une salle de ...

Located in a closed and secure estate in the Californie area, superb architect designed villa with a surface area of approximately 500m² on a plot of approximately 2245m². Built on 3 levels, it is composed on the ground floor of a large and bright living room, an American kitchen, a back kitchen as well as 2 bedrooms with private shower rooms. On the first floor a master bedroom with bathroom and shower. 2 other bedrooms with shower rooms complete this level. In the basement a second living room, a cinema area, a hammam, a gym, a toilet, a laundry room, a staff room with shower and a massage ...

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

